
n-ye.me/7021 1/28

ويا معشر الشياطين وعل
رأسهم إبليس ليس أن الإمام

المهدي المنتظر لا يريد من اله
أن يهديم أجمعين..

عدد البيانات ف هذا التاب : 7 بيان
ملاحظة : البيانات ف هذا التاب ه منذ بداية السلسلة ال تاريخ طباعة هذا

التاب فقط.

(ل آلتاب بشتمت طباعة هذا ال) بقلم : الإمام المهدي ناصر محمد اليمان
تاريخ طباعة التاب : 18-01-2024 12:56:45 بتوقيت مة المرمة

www.nasser-alyamani.org



22-08-2010 ويا معشر الشياطين وعل رأسهم إبليس ليس أن الإمام المهدي المنتظر لا يريد من اله ـ...  01

n-ye.me/7021 2/28

( ويا معشر الشياطين وعل رأسهم إبليس، ليس أنّ الإمام المهدي المنتظَر لا يريد من اله أن يهديم
أجمعين! )

- 1 -
الإمام ناصر محمد اليمان

12 ‐ 09 ‐ 1431 هـ
22 ‐ 08 ‐ 2010 مـ

06:02 صباحاً
ـــــــــــــــــــــ

ليست الشفاعة كما تعتقدون، فاتّقوا اله ولا تُشركوا به شيئاً ..

بسم اله الرحمن الرحيم، وسلام عل المرسلين والحمدُ له رب العالمين..
عل ه الصالحين، وسلامعباد ال ه وبركاته، السلام علينا وعلسلمين ورحمة الم معشر المالسلام علي

المرسلين والحمدُ له رب العالمين..

ســ 1 : فهل يملك المتّقون الذين يرجون الشفاعة من الرحمن خطاباً فيسألوه الشفاعة أم لا يأذن اله لهم أن
يخاطبونه ف ذلك؟

والجواب تجدوه ف محم التاب ف قول اله تعال: {انَّ للْمتَّقين مفَازًا ﴿٣١﴾ حدَائق واعنَابا ﴿٣٢﴾
طَاءكَ عبن رم اءزا ﴿٣٥﴾ جذَّابك ا وا لَغْويهونَ فعمسي  ﴾اقًا ﴿٣٤ا دِهساكا ﴿٣٣﴾ وابتْرا باعوكو
حسابا ﴿٣٦﴾ رب السماواتِ وارضِ وما بينَهما الرحمـٰن ۖ  يملونَ منْه خطَابا ﴿٣٧﴾} صدق اله

العظيم [النبأ].

ســ 2 : وكذلك فهل يملك روح القدس وملائة الرحمن المقربين الخطاب من اله ف طلب الشفاعة لعباده؟
والجواب: تجدوه ف محم التاب ف قول اله تعال: {يوم يقُوم الروح والْملائةُ صفا لا يتَلَّمونَ} صدق

اله العظيم [النبأ:38].

قَالو نمحالر ذِنَ لَها نلا ما} :ه تعالبالخطاب، ولذلك قال ال واحداً من عباده فأذِن له ه استثنن الول
صوابا} صدق اله العظيم [النبأ:38].

:ه تعالقول ال تاب فم الحم والسؤال الذي يطرح نفسه: فما هو القول الصواب؟ وتجدون الجواب ف
{وكم من ملَكٍ ف السماواتِ لا تُغْن شَفَاعتُهم شَيىا الا من بعدِ ان ياذَنَ اله لمن يشَاء ويرض} صدق اله
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العظيم [النجم:26].

إذاً العبد الذي أذِن اله له بالخطاب ورض له قولا لم يسأل اله الشفاعة لأحدٍ من عبيد اله عل الإطلاق بل
سأل ربه أن يرض ف نفسه ليتحقّق النعيم الأعظم من جنته، وذلك لأنّ اله هو أرحم الراحمين، ذلك لأنّ اله

حزين ومتحسر عل عباده الذين ظلموا أنفسهم، وبما أنّ حسرة الرب عظيمةٌ عل عباده كونه أرحم
الراحمين ولذلك تجدون العبد الذي أذِن اله له بالخطاب لم يقل إلا صواباً، فسأل ربه أن يرض ف نفسه

كون اله هو أرحم الراحمين ومتحسر وحزين عل عباده الذين ظلموا أنفسهم برغم أنّ اله لم يظلمهم شيئاً؛
بل هم الذين ظلموا أنفسهم وكفروا برسل ربهم ثم ينصر اله رسله عليهم ببأسٍ شديدٍ كما وعدهم حت إذا
{منْهنَا مفُونَا انْتَقَمسا افَلَم} :ه تعالزن والأسف، وقال النفسه الحسرة عليهم والح ف هم ومن ثم تحلأهل

صدق اله العظيم [الزخرف:55].

مذَا هدَةً فَااحةً وحيص ا انَتن كا} :ه تعالوقال ال .ومن ثم يتحسر عليهم من بعد أن انتقم منهم بغير ظُلم
ما كوري لَمونَ ﴿٣٠﴾ ازِىتَهسي انُوا بِهك ولٍ اسن ريهِم متاا يادِ ۚ مبالْع َلةً عرسا حدُونَ ﴿٢٩﴾ يخَام

اهلَنَا قَبلَهم من الْقُرونِ انَّهم الَيهِم  يرجِعونَ ﴿٣١﴾ وان كل لَّما جميع لَّدَينَا محضرونَ ﴿٣٢﴾} صدق اله
العظيم [يس].

وقال اله تعال: {والَّذِين آمنُواْ اشَدُّ حبا لِّه} صدق اله العظيم [البقرة:165].

له فالوجود ك ف ءش له فيحبه أكثر من كهو ل بقلبه أشدُّ الح والسؤال الذي يطرح نفسه لمن كان ف
الدُنيا والآخرة وأشدُّ من حبه لجنة النعيم والحور العين، فهل يرى أنه سوف يون سعيداً ف جنة النعيم بعد
ه إن كان فعباده الذين ظلموا أنفسهم؟ إذاً يا أحباب ال ه علزن النفسه وح ه فأن علم بمدى حسرة ال

قلوبم أشدّ الحب هو له فلا تفرحوا بنصر اله لم أن يهلك الافرين، وذلك لأنّ اله حين ينتصر لم
فينتقم منهم فيهلهم فيصدقم بما وعدكم ثم يدخلم جنته ثم تفرحون أنّ اله انتصر لم من عدوه وعدوكم
وأدخلم جنته وأدخلهم ناره، ولن لم أجد أنّ اله كذلك فرح وسعيدٌ مثلم كونه انتصر لم فأهلك عدوكم
وأورثم الأرض من بعدهم حت إذا أماتم أدخلم جنته ومن ثم تونون من أصحاب الجنة؛ {فَرِحين بِما

آتَاهم اله من فَضله} صدق اله العظيم [آل عمران:170].

فما خطبم يا أحباب اله لا تفرون إلا ف أنفسم وسعادتم فتتّخذون رضوان اله كوسيلة ليقيم من ناره
ويدخلم جنته فتتحقق سعادتم؟ فهل تحبون أنفسم أم تحبون اله؟ فإن كنتم تحبون اله حباً شديداً فيف
يسعد الحبيب وقد علم أنّ حبيبه ليس بسعيدٍ وآسفٍ وحزين عل عباده الذين ظلموا أنفسهم؟ ولذلك تجدون
أنّ الإمام المهدي عبد النعيم الأعظم قد حرم عل نفسه جنة النعيم وحورها وقصورها مهما كانت ومهما
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حبيب ون ربه النعيم الأعظم منها فيحقق له الي أن يدخلها حت ون ومهما بلغت من النعيم فيأبت
سعيداً ف نفسه لا آسفاً ولا حزيناً عل عباده الذين ظلموا أنفسهم، وسبب حسرته وأسفه وحزنه عل عباده
الذين ظلموا أنفسهم هو بسبب صفة الرحمة ف نفسه لأنّه أرحم الراحمين ولا يوجد شء ف الخلق هو أرحم

من اله أرحم الراحمين؛ بل الفرق عظيم وليس أنّه أرحم من الرحماء بشء بسيط؛ بل الفرق عظيم عظيم
عظيم! ومن ثم تتصورون مدى الحسرة ف نفس اله أرحم الراحمين، ولن تستطيعوا أن تتصوروا كم عظيم
مداها حت تتخيلوا أن آباءكم وأمهاتم وأبناءكم وإخوانم ف نار جهنم يصطرخون فيها من عذاب الحريق،
فتصوروا كم مدى الحسرة ف أنفسم عل أرحامم فما بالم بحسرة اله أرحم الراحمين؟ فما خطبم يا

تحسر علهم بعد وملم يهل قوم عل أم غاضب مسرور م ، فهل هو فرححال رب رون فه لا تتفأحباب ال
آخرين قد انتقم منهم فأصبحوا نادمين فتحسر عليهم؟ فما خطبم يا أحباب اله لا تتفرون إلا ف أنفسم
كيف تُحققون السعادة لأنفسم والفوز بجنة النعيم والحور العين وأن يقيم عذاب الجحيم؟ فهل ف ذلك
الحمة من خلقم أن يدخلم جنته ويقيم ناره؟ كلا ورب وواله ما خلقم اله إلا لتعبدوا رضوان اله

وحده لا شريك له ومن ثم تجدون أن رضوان اله هو النعيم الأعظم من جنته. تصديقاً لقول اله تعال: {وعدَ
اله الْمومنين والْمومنَاتِ جنَّاتٍ تَجرِي من تَحتها الانْهار خَالدِين فيها ومساكن طَيبةً ف جنَّاتِ عدْنٍ

ورِضوانٌ من اله اكبر ذَلكَ هو الْفَوزُ الْعظيم} صدق اله العظيم [التوبة:72].

ا خَلَقْتمو} :ه تعالعباده. تصديقاً لقول ال ه علم أن تعبدوا رضوان المة من خلقالح ذلك سر وف
الْجِن وانس ا ليعبدُونِ} صدق اله العظيم [الذاريات:56].

وقال اله تعال: {ثُم استَوى علَ الْعرشِ الرحمن فَاسال بِه خَبِيراً} صدق اله العظيم [الفرقان:59].

ه أرحم الراحمين أنهم الهو أن يخبركم بحال رب م القرآن الإمام المهديحم وما يريده الخبير بالرحمن ف
ليس بسعيدٍ بل متحسر عل عباده الذين ظلموا أنفسهم ، فلما بعث اله رسولا ليدعو الناس إل اله ليغفر
فا ملُهسر رِيبٍ ﴿٩﴾ قَالَتم هلَيونَنَا اا تَدْعمشَكٍّ م نَّا لَفاو لْتُم بِهسرا انَا بِمفَرنَّا كقَالُوا الهم أعرضوا {و
اللَّـه شَكٌّ فَاطرِ السماواتِ وارضِ ۖ يدْعوكم ليغْفر لَم من ذُنُوبِم} صدق اله العظيم [إبراهيم:10-9].

ف عله يتأسه العظيم [الزخرف:55]، أفلا ترون أنّ الصدق ال {منْهنَا مفُونَا انْتَقَمسا افَلَم} :ه تعالوقال ال
َلةً عرسا حدُونَ ﴿٢٩﴾ يخَام مذَا هدَةً فَااحةً وحيص ا انَتن كا} :ه تعالر عليهم؟ وقال العباده ويتحس
 هِملَيا منَّهونِ االْقُر نم ملَهنَا قَبَلها ما كوري لَمونَ ﴿٣٠﴾ ازِىتَهسي انُوا بِهك ولٍ اسن ريهِم متاا يادِ ۚ مبالْع

يرجِعونَ ﴿٣١﴾ وان كل لَّما جميع لَّدَينَا محضرونَ ﴿٣٢﴾} صدق اله العظيم [يس].

تحسر وحزين علتأسف ومنفسه بل م ه ليس بسعيدٍ فم أنّ الن له؟ فقد تبيفما هو الحل يا أحباب ال
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ف طتا فَرم َلع َترسا حي نَفْس ن تَقُوله فيقول أحدهم: {اهم العباده الذين أصبحوا نادمين بعد أن أهل
جنبِ اللَّـه وان كنت لَمن الساخرِين ﴿٥٦﴾} [الزمر]، فأصبحوا نادمين وغمر قلوبهم الندم من فور موتهم
مخَذَتْه٤٠﴾ فَا﴿ يننَادِم نبِحصلَّي يلا قَلمع} :ه تعاله بعذاب من عنده. تصديقاً لقول الهم الأو حين يهل

الصيحةُ بِالْحق} صدق اله العظيم [المؤمنون:41-40].

تحل ن بعد فوات الأوان، ومن ثمما كانوا يفعلون ول ين علإذا أصبحوا نادمين ولم يعودوا مصر حت
ا انَتن كا} :ه تعالهم فأصبحوا نادمين. تصديقاً لقول العباده بعد أن أهل ه علنفس ال الحسرة ف
صيحةً واحدَةً فَاذَا هم خَامدُونَ ﴿٢٩﴾ يا حسرةً علَ الْعبادِ ۚ ما ياتيهِم من رسولٍ ا كانُوا بِه يستَهزِىونَ

﴿٣٠﴾ الَم يروا كم اهلَنَا قَبلَهم من الْقُرونِ انَّهم الَيهِم  يرجِعونَ ﴿٣١﴾ وان كل لَّما جميع لَّدَينَا محضرونَ
﴿٣٢﴾} صدق اله العظيم [يس].

وتجدون الإمام المهدي لطالما يذكركم بآية الحسرة ف نفس اله ل يحي قلوبم بذلك فتدمع أعينم
فتقولوا:

"يا حسرتنا عل النعيم الأعظم لو لم يتحقق، فلم خلقتنا يا أرحم الراحمين فلن تُحل المشلة لو اتخذنا
رضوانك وسيلة لتحقيق الجنة والنجاة من النار، فما الفائدة ما لم تن قد رضيت ف نفسك لا متحسراً ولا

حزيناً، فإذا لم تُحقق لنا ذلك فلم خلقتنا يا إله العالمين؟ ونعلم بجوابك ف محم كتابك عن الحمة من خلق
عبادك ف قولك الحق: {وما خَلَقْت الْجِن وانس ا ليعبدُونِ} صدق اله العظيم [الذاريات:56].

ولنه لن يتحقق الهدف من رضوان نفسك حت نتخذ رضوانك غاية وليس وسيلة لتدخلنا جنتك وتقينا
نارك، ونعلم أنك عل كل شء قديرٍ ولن يتحقق النعيم الأعظم ف قلوبنا حت تُحقق مشيئتك ف محم

كتابك: {ولَو شَاء ربكَ لآمن من ف الارضِ كلُّهم جميعا} صدق اله العظيم [يونس:99]".

ويا أرحم الراحمين إن عبدك يسألك بحق لا إله إلا أنت وبحق رحمتك الت كتبت عل نفسك وبحق عظيم
نعيم رضوان نفسك أن تهدي أهل الأرض كلهم جميعاً، فتجعل عبادك أمةً واحدةً عل صراط مستقيم رحمةً
:ه تعالوأنت أرحم الراحمين. وقال ال بعبدك الذي يعبد رضوان نفسك غايةً وليس وسيلةً، ووعدك الحق

ۗ مكَ خَلَقَهذَٰللكَ ۚ وبر محن رم ١١٨﴾ ا﴿ ينفخْتَلالُونَ مزي دَةً ۖ واحةً وما النَّاس لعكَ لَجبر شَاء لَوو}
وتَمت كلمةُ ربكَ مَنَّ جهنَّم من الْجِنَّة والنَّاسِ اجمعين ﴿١١٩﴾} صدق اله العظيم [هود].

قُولا قالْحو قفَالْح قَال} :ه تعالوالإنس أجمعين. تصديقاً لقول ال وإنما ستملؤها من شياطين الجن
﴿٨٤﴾ مَنَّ جهنَّم منكَ وممن تَبِعكَ منْهم اجمعين ﴿٨٥﴾} صدق اله العظيم [ص].
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ّأن تهدي من أجله ما دون ذلك من عبادك جميعاً الذين لو علموا أن يريد منك رب ن الإمام المهديول
الإمام المهدي خليفة اله عليهم من اصطفاه اله للناس إماماً كريماً لما وسعهم إلا أن يسلموا لخليفة اله

تسليماً، فيونوا له ساجدين بالطاعة وليس سجود الجبين فنهديهم بالقرآن المجيد إل صراط العزيز الحميد.

ويا معشر الشياطين وعل رأسهم إبليس، ليس أنّ الإمام المهدي المنتظَر لا يريد من اله أن يهديم
أجمعين، ولن المشلة لديم أنم ستعلمون علم اليقين أنّ الإمام ناصر محمد اليمان هو المهدي المنتظَر

خليفة اله رب العالمين ف عصر الحوار من قبل الظهور بعذابٍ أليم، ومن ثم يشتدّ حزنم وساءت
وجوهم كونم علمتم أنّ ناصر محمد اليمان هو المهدي المنتظَر فآمنتم به أنه هو المهدي المنتظَر الحق
م ويأبه بأفواهم أن تسعوا لتطفئوا نور المن رب م بالحقالعالمين، ومن ثم يأمركم إيمان ه ربخليفة ال
اله إلا أن يتم نوره ولو كره المجرمون، وقال اله تعال: {فَلَما راوه زُلْفَةً سيىت ۇجوه الَّذِين كفَروا وقيل هذَا

الَّذِي كنتُم بِه تَدَّعونَ} صدق اله العظيم [الملك:27].

ويا عجب من علماء الأمة الذين يقولون عل اله ما لا يعلمون الذين لا يفرقون بين: {تَدَّعونَ} وبين
{تَدْعونَ}! وقال اله تعال: {فَلَما راوه زُلْفَةً سيىت ۇجوه الَّذِين كفَروا وقيل هذَا الَّذِي كنتُم بِه تَدَّعونَ} صدق

اله العظيم [الملك:27].

تيىزُلْفَةً س هواا رفَلَم} :ه تعالالبيان لما لم تحيطوا به علماً، وقال ال م الإمام المهديعلّمي فتعالوا ل
ۇجوه الَّذِين كفَروا وقيل هذَا الَّذِي كنتُم بِه تَدَّعونَ} صدق اله العظيم؛ ويقصد اله تعال بهذا الخطاب
الفار من شياطين الجن والإنس أنّهم سيعلمون ببعث الإمام المهدي ف عصر الحوار من قبل الظهور
فيعلمون أنّ اله قد بعث المهدي المنتظَر الذين يدّعون شخصيته ف كل عصرٍ لأنّهم بين الحين والآخر

إليه عن طريق الوسواس ف من الشيطان فيوح يبعثون عن طريق بعض الأشخاص الذين يتخبطهم مس
الصدور أنّه هو المهدي المنتظَر وبين الحين والآخر يبعثون بمهديٍ منتظرٍ جديدٍ، والحمة الخبيثة من هذا
عرض عنه البشرالعالمين في من رب المنتظَر الحق ه المهديإذا بعث ال الشياطين هو حت لبر من قالم
ويقولون فهل هو إلا كمثل الذين (يدَّعونَ) شخصية الإمام المهدي بين الحين والآخر؟ ومن ثم يعرضون عن
المهدي المنتظَر الحق من ربهم المبعوث من ربهم ف القدر المقدور ف التاب المسطور، ونجح الشياطين
العالمين الإمام ناصر محمد اليمان ه علخليفة ال المنتظَر الحق ر عن الصدِّ عن اتّباع المهديبهذا الم
الذي يحاور البشر عن طريق المبيوتر ف عصر الحوار من قبل الظهور، فعلم الذين عثروا عل دعوته من

شياطين البشر ف عصر الحوار من قبل الظهور أنه هو المهدي المنتظَر فسيئت وجوههم لَما رأوه زُلفةً
تيىزُلْفَةً س هواا رفَلَم} :ه تعالوكب العذاب الأليم، ولذلك قال الالعالمين ب ه سيظهره علوعلموا أن ال
المنتظَر الحق ه العظيم؛ أي هذا هو المهديونَ} صدق التَدَّع نتُم بِهذَا الَّذِي كه يلقوا وفَرك الَّذِين وهۇج
الذي يدَّع شخصيته الذين اعترتهم مسوس الشياطين بين الحين والآخر فيبعثون للبشر بمهدي منتظرٍ
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جديدٍ، ولذلك قال الأنصار الحق ف عصر الحوار من قبل الظهور: {هذَا الَّذِي كنتُم بِه تَدَّعونَ} ذلك لأنّ
:ه تعالقول ال منهم ف عصر الحوار من قبل الظهور القول أت ف ه المهديالأنصار المؤمنين بخليفة ال

{وقيل هذَا الَّذِي كنتُم بِه تَدَّعونَ} صدق اله العظيم؛ أي هذا هو المهدي المنتظَر الحق الذي {تَدّعونَ}
شخصيته يا معشر الممسوسين بمسوس الشياطين بين الحين والآخر أيها الدجالين الاذبين.

ألا واله لو يلق الإمام المهدي بهذا السؤال إل كل استاذ بالوريوس ف اللغة العربية ما الفرق بين:
{تَدَّعونَ} وبين {تَدْعونَ}؟ لقال: "إذا ذهب التشديد من عل حرف الدال أصبح المقصود من اللمة هو

الدُعاء. مثال قول اله تعال: {انَّ الَّذِين تَدْعونَ من دونِ اله عباد امثَالُم} صدق اله العظيم
[الأعراف:194]. وأما إذا وجدنا التشديد فوق حرف الدال فأصبح المقصود من اللمة هو الادعاء وليس
الدُعاء، مثال قول اله تعال: {فَلَما راوه زُلْفَةً سيىت ۇجوه الَّذِين كفَروا وقيل هذَا الَّذِي كنتُم بِه تَدَّعونَ}

صدق اله العظيم". ومن ثم يقول لهم الإمام المهدي: فلم يا علماء الأمة تقولون عل اله ما لا تعلمون وأنتم
تعلمون أنه يوجد فوق الدال التشديد ف هذه الآية، وتعلمون أن المقصود هو الادعاء وليس الدُعاء، أفلا

تتّقون اله ثم لا تقولوا عليه ما لا تعلمون؟ فهل أنتم موقنون؟

ألا واله ما علمت ذلك البيان نظراً لعلم ف اللغة العربية فأنتم تتّقنون النحو أحسن من الإمام المهدي الذي
لديه كثير من الأخطاء الإملائية برغم أنّ درست مادة النحو العرب ف كثير من الصفوف ولنّ نسيتها ولا
أكاد أذكر منها شيئاً واله عل ما أقول شهيدٌ ووكيل، ولذلك تجدون لدي شيئاً من الخطأ الإملائ ولنّه لا
يعيب ذلك فًهم البيان المقصود فأنتم تعلمون ما أقصد ف كل كلمة أكتبها، والحمدُ له حت لا تون لم

الحجة؛ بل الحجة ه لخليفة اله المهدي إذ كيف يعلم البيان الحق لثيرٍ من الآيات الغامض بيانها برغم أنّه
لا يجيد النحو والإملاء، ومن ثم أفتيم بالحق وأقول: اتّقوا اله ولا تقولوا عل اله ما لا تعلمون ومن ثم

يعلِّمم اله أنّ اله بل شء عليم، برغم أنّ ظهور المهدي المنتظَر عل البشر سيون بآية العذاب الأليم
وذلك المقصود من قول اله تعال: {ويقُولُونَ متَ هـٰذَا الْوعدُ ان كنتُم صادِقين ﴿٢٥﴾ قُل انَّما الْعلْم عندَ

اللَّـه وانَّما انَا نَذِير مبِين ﴿٢٦﴾} صدق اله العظيم [الملك].

ويقصد موعد العذاب الذي وعدهم به محمدٌ رسول اله ‐صل اله عليه وآله وسلم‐ بإذن اله بحجارة من
نةً مارجنَا حلَيع رطمندِكَ فَاع نم قالْح وـذَا هانَ هن كا مذْ قَالُواْ اللَّهاكوكب العذاب الأليم، ولذلك قالوا: {و
السماء اوِ اىتنَا بِعذَابٍ اليم} صدق اله العظيم [الأنفال:32]. ويقصدون كسف الحجارة من كوكب العذاب
الذي وعدهم به محمد رسول اله ‐صل اله عليه وآله وسلم‐ بأمر اله، ولذلك قالوا: {او تُسقطَ السماء

كما زَعمت علَينَا كسفًا} صدق اله العظيم [الإسراء:92]. ولذلك قال اله تعال: {ويقُولُونَ متَ هـٰذَا الْوعدُ ان
كنتُم صادِقين ﴿٢٥﴾ قُل انَّما الْعلْم عندَ اللَّـه وانَّما انَا نَذِير مبِين ﴿٢٦﴾} صدق اله العظيم.
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ومن ثم نأت لقول اله تعال: {فَلَما راوه زُلْفَةً سيىت ۇجوه الَّذِين كفَروا وقيل هذَا الَّذِي كنتُم بِه تَدَّعونَ}
صدق اله العظيم، فهنا يقصد بعث المهدي المنتظَر ف عصر الحوار من قبل أن يظهره اله بالعذاب

الموعود، ولذلك قال اله تعال: {فَلَما راوه زُلْفَةً سيىت ۇجوه الَّذِين كفَروا وقيل هذَا الَّذِي كنتُم بِه تَدَّعونَ}
صدق اله العظيم.

ولربما يود أن يقاطعن أحد الذين يقولون عل اله ما لا يعلمون فيقول: "بل يقصد اله رؤية العذاب
نتُم بِهذَا الَّذِي كه يلقوا وفَرك الَّذِين وهۇج تيىزُلْفَةً س هواا رفَلَم} :ه تعالبساحتهم. تصديقاً لقول ال

تَدَّعونَ} صدق اله العظيم، وذلك لأنّهم سبق أن دعوا اله أن يمطر عليهم حجارة من السماء، وقال اله
{يملذَابٍ انَا بِعتوِ اىا اءمالس نةً مارجنَا حلَيع رطمندِكَ فَاع نم قالْح وـذَا هانَ هن كا مذْ قَالُواْ اللَّهاو} :تعال
الَّذِين وهۇج تيىزُلْفَةً س هواا رفَلَم} :ه تعاله العظيم [الأنفال:32]. وذلك هو المقصود من قول الصدق ال

كفَروا وقيل هذَا الَّذِي كنتُم بِه تَدَّعونَ} صدق اله العظيم".

ومن ثم يزعم هذا العالم أنه فطحول ف العلم وأنه ياول القرآن بالقرآن؛ بل حرف اللم عن مواضعه
المقصودة وعجن الآيات عجناً بالمعجنة الهربائية، وخلط بين هذه وهذه فل منهن تقصد موضوعاً فهذه
ف موضوع وهذه ف موضوع برغم أن أي عالم ليعلم أنّ هذه اللمة ف التاب تختلف بسبب التشديد
فيتحول المعن إذا وضعنا التشديد عل الدال {تَدَّعونَ} تختلف جملةً وتفصيلا عن كلمة {تَدْعونَ}، فأما
ادبع هونِ الن دونَ متَدْع نَّ الَّذِينا} :ه تعالتقصد الدُعاء مثال قول ال فه {َونتَدْع} تابال لمة فال
لمة فه العظيم [الأعراف:194]. وأما الصدق ال {ينادِقص نتُمن كا مَواْ لتَجِيبسفَلْي موهعفَاد مُثَالما

التاب {تَدَّعونَ} فه تقصد الإدعاء وليس الدُعاء، ومن ثم يتبين لم المقصود من قول اله تعال: {فَلَما
راوه زُلْفَةً سيىت ۇجوه الَّذِين كفَروا وقيل هذَا الَّذِي كنتُم بِه تَدَّعونَ} صدق اله العظيم.

وهاهو الإمام المهدي زُلفة من الظهور لأنّه لا يزال ف عصر الحوار من قبل الظهور يخاطب البشر المتحضر
عبر وسيلة المبيوتر الإنترنت العالمية ليعلن للبشر أنّهم دخلوا ف عصر أشراط الساعة البر، فهل أنتم

موقنون؟

وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين..
.؛ ناصر محمد اليمانه الإمام المهديخليفة ال

___________
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ناصر محمد اليمان الإمام المهدي

13 ‐ رمضان ‐ 1431 هـ
23 ‐ 08 ‐ 2010 مـ

07:58 صباحا
(بحسب التّقويم الرسم لأم القُرى)

[لمتابعة رابط المشاركة الأصلية للبيان]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=7073

ـــــــــــــــــــــ
الرد المختصر من محم الذِّكر ..

بسم اله الرحمن الرحيم، وسلام عل المرسلين والحمدُ له رب العالمين..
أخ الريم، سلام اله عليم ورحمته وبركاته، وكان سؤالك هو اقتباس من بيان الإمام ناصر محمد

اليمان بما يل باللون الأحمر:

إقتباس

ويا معشر الشياطين وعل رأسهم إبليس ليس أن الإمام المهدي المنتظَر لا يريد من اله أن يهديم أجمعين

ومن ثم يرد عليك الإمام ناصر محمد اليمان بقول اله تعال: {وما خَلَقْت الجن والإنس ا ليعبدُونِ} صدق اله

العظيم [الذاريات:56].

تاب فم المح الشيطان إبليس؟ والجواب تجدونه ف ينتم فصيلة أي والسؤال الذي يطرح نفسه: فإل
قول اله تعال: {واذْ قُلْنَا للْملائة اسجدُوا لآدم فَسجدُوا الا ابليس كانَ من الْجِن} صدق اله العظيم

[الهف:50].

إذًا إبليس من عباد اله، فما خلقه اله إلا ليعبد اله وحده لا شريك له ومثله كمثل عباد اله من الجن، ومن
جنس جميع الذين أسرفوا عل لوالإنس ومن ك كافة عبيده من الجن م كتابه إلحم ه فثم نادى ال

أنفسهم مهما كان إسرافهم بما فيهم الشياطين لأنهم كذلك من عباد اله وليس أنّهم آلهة من دونه سبحانه؛ بل
كذلك من عباد اله ويشملهم النداء إل رحمة اله إذا تابوا وأنابوا ولم ييأسوا من رحمة اله فسوف يجدون
لهم ربا غفورا رحيما يغفر الذنوب جميعا مهما كانت ومهما كثرت، ولم يقل اله تعال يا معشر الجن الذين

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=7073
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=7073
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أسرفوا عل أنفسهم، ولم يقل يا معشر الإنس؛ بل لم يحدد الجنس؛ بل جعل اله النداء يشمل كافة عباد اله
قُل} :ه تعاله، وقال الل جنسٍ بما فيهم إبليس الشيطان الرجيم كونه من عباد الوالإنس ومن ك من الجن
الْغَفُور وه نَّها ۚ ايعمج الذُّنُوب رغْفي نَّ اللَّـها ۚ اللَّـه ةمحن رتَقْنَطُوا م  هِمنفُسا َلفُوا عرسا الَّذِين ادِيبا عي
نسحوا ااتَّبِعونَ ﴿٥٤﴾ ورتُنص  ثُم ذَابالْع ميتان يا لن قَبم وا لَهملساو مبر َلوا ايبنا٥٣﴾ و﴿ يمحالر
َلع َترسا حي نَفْس ن تَقُولونَ ﴿٥٥﴾ ارتَشْع  نتُماغْتَةً وب ذَابالْع ميتان يا لن قَبم مبن رم ملَيا نزِلا ام

ينتَّقالْم نم نتَل دَانه نَّ اللَّـها لَو تَقُول و٥٦﴾ا﴿ رِيناخالس نلَم نتن كاو نبِ اللَّـهج ف طتا فَرم
تذَّبَف اتتْكَ آياءقَدْ ج َل٥٨﴾ ب﴿ يننسحالْم نونَ مكةً فَارك نَّ لا لَو ذَابى الْعتَر ينح تَقُول و٥٧﴾ ا﴿

سلَيةٌ ۚ ادوسم مهوهۇج اللَّـه َلوا عذَبك ى الَّذِينتَر ةاميالْق موي٥٩﴾ و﴿ رِينافْال نم نتكو تربَتاسا وبِه
ف جهنَّم مثْوى لِّلْمتَبرِين ﴿٦٠﴾} صدق اله العظيم [الزمر].

ه ما لا يعلمون يريدون أن يفتوا أنّ هذا النداء لا يشمل إبليس وشياطين الجنال ما الذين يقولون علولرب
والإنس، ومن ثم نرد عليه بالحق ونقول: فهل جعلتهم آلهة من دون اله سبحانه؟ أفلا تعلم لو أنّك تخرجهم عن
النداء أنك ستنفيهم أن يونوا من عباد اله وكأنّهم آلهة مع اله، سبحانه! بل هم من عباد اله ويشملهم النداء

لأنّهم من عباد اله سبحانه. وقال اله تعال: {ان كل من ف السماواتِ وارضِ ا آت الرحمـٰن عبدًا
﴿٩٣﴾ لَّقَدْ احصاهم وعدَّهم عدا ﴿٩٤﴾} صدق اله العظيم [مريم].

ومن عباد اله إبليس وشياطين الجن والإنس، ولذلك فهو يشملهم الدّاع من اله لمن أراد رحمته ولم
 هِمنفُسا َلفُوا عرسا الَّذِين ادِيبا عي قُل} :ه تعاله أنّه لن يغفر له، ولذلك قال اليستيئس من رحمة ال
مبر َلوا ايبنا٥٣﴾ و﴿ يمحالر الْغَفُور وه نَّها ۚ ايعمج الذُّنُوب رغْفي نَّ اللَّـها ۚ اللَّـه ةمحن رتَقْنَطُوا م

لن قَبم مبن رم ملَيا نزِلا ام نسحوا ااتَّبِعونَ ﴿٥٤﴾ ورتُنص  ثُم ذَابالْع ميتان يا لن قَبم وا لَهملساو
ان ياتيم الْعذَاب بغْتَةً وانتُم  تَشْعرونَ ﴿٥٥﴾ ان تَقُول نَفْس يا حسرتَ علَ ما فَرطت ف جنبِ اللَّـه وان
ذَابى الْعتَر ينح تَقُول و٥٧﴾ ا﴿ ينتَّقالْم نم نتَل دَانه نَّ اللَّـها لَو تَقُول و٥٦﴾ا﴿ رِيناخالس نلَم نتك
رِينافْال نم نتكو تربَتاسا وبِه تذَّبَف اتتْكَ آياءقَدْ ج َل٥٨﴾ ب﴿ يننسحالْم نونَ مكةً فَارك نَّ لا لَو
{﴾٦٠﴿ رِينبَتى لِّلْمثْوم نَّمهج ف سلَيةٌ ۚ ادوسم مهوهۇج اللَّـه َلوا عذَبك ى الَّذِينتَر ةاميالْق موي٥٩﴾ و﴿

صدق اله العظيم [الزمر].

أم تريدن أن أجعلهم يستيئسون من رحمة اله؟ ولنّك لن تغن عن من اله شيئاً؛ بل أدعو عباد اله جميعاً
بما فيهم شياطين الجن والإنس أن لا يقنطوا من رحمة اله، وأفتيهم بالحق أنّ من تاب إل اله متاباً ليجد
ءه الذي وسع كل شه متاباً لوسعته رحمة الال إبليس لو يتوب إل ء حتل شه وسعت كأن رحمة ال
رحمةً وعلماً سبحانه عما يشركون وتعال علواً كبيراً، ودعوة الإمام المهدي إل الرحمة والتوبة والإنابة
واتِّباع الحق من ربهم تشمل كافة عبيد اله من الجن والإنس ومن كل جنسٍ، فيف لا أرجو لهم الهدى
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وتمنيت لو أنّ اله يهدي كافة عباده من الجن والإنس ومن كل جنسٍ، ولن مشلة الشياطين ه اليأس
من رحمة اله فظنّوا أنّ اله لن يغفر لهم أبداً مهما تابوا ومهما أنابوا ولذلك يسموا بالمبلسين من رحمة اله

فظلموا أنفسهم، ولن الإمام المهدي يفتيهم بالحق أنّ سبب ظلمهم لأنفسهم هو اليأس من رحمة اله لو
يدركون هذا لتابوا وأنابوا إل ربهم ثم يجدون رحمة اله وسعت كل شء. تصديقاً لقول اله تعال: {ربنَا
وسعت كـل شَء رحمةً وعلْماً فَاغْفر للَّذِين تَابواْ واتَّبعواْ سبِيلَكَ وقهِم عذَاب الْجحيم} صدق اله العظيم

[غافر:7].

فتدبروا يا معشر الشياطين القول الحق من ربم، ومن ثم لا تجدون أنّ بينم وبين رحمة اله إلا أن تتوبوا
فتتّبعوا سبيل الحق، أم إنّم لا تعلمون القول الحق: {ربنَا وسعت كـل شَء رحمةً وعلْماً}؟ أليست الشياطين

ذَابع هِمقبِيلَكَ وواْ سعاتَّبواْ وتَاب لَّذِينل رفَاغْف} :ه؟ ثم انظروا للقول الحقء من خلق الش لا من كشيى
الْجحيم} صدق اله العظيم [غافر:7].

إذًا ليس بينم وبين رحمة اله إلا التوبة إل اله واتباع سبيل الحق إل ربم ثم يغفر اله ذنوبم يا عباد اله
مهما كانت ومهما تون. تصديقًا لقول اله تعال: {قُل يا عبادِي الَّذِين اسرفُوا علَ انفُسهِم  تَقْنَطُوا من

رحمة اللَّـه ۚ انَّ اللَّـه يغْفر الذُّنُوب جميعا ۚ انَّه هو الْغَفُور الرحيم ﴿٥٣﴾ وانيبوا الَ ربم واسلموا لَه من
ميتان يا لن قَبم مبن رم ملَيا نزِلا ام نسحوا ااتَّبِعونَ ﴿٥٤﴾ ورتُنص  ثُم ذَابالْع ميتان يا لقَب

نلَم نتن كاو نبِ اللَّـهج ف طتا فَرم َلع َترسا حي نَفْس ن تَقُولونَ ﴿٥٥﴾ ارتَشْع  نتُماغْتَةً وب ذَابالْع
نَّ لا لَو ذَابى الْعتَر ينح تَقُول و٥٧﴾ ا﴿ ينتَّقالْم نم نتَل دَانه نَّ اللَّـها لَو تَقُول و٥٦﴾ا﴿ رِيناخالس
﴾٥٩﴿ رِينافْال نم نتكو تربَتاسا وبِه تذَّبَف اتتْكَ آياءقَدْ ج َل٥٨﴾ ب﴿ يننسحالْم نونَ مكةً فَارك
ويوم الْقيامة تَرى الَّذِين كذَبوا علَ اللَّـه ۇجوههم مسودةٌ ۚ الَيس ف جهنَّم مثْوى لِّلْمتَبرِين ﴿٦٠﴾} صدق

اله العظيم [الزمر].

وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين..
.؛ ناصر محمد اليمانأخوكم؛ الإمام المهدي

___________



24-08-2010 فتوى الإمام المهدي إل كافة الذين لعنهم اله وملائته والناس أجمعين فندعوهم إل ـ...  03

n-ye.me/7094 12/28

- 3 -
ناصر محمد اليمان الإمام المهدي

14 ‐ رمضان ‐ 1431 هـ
24 ‐ 08 ‐ 2010 مـ

02:18 صباحا
(بحسب التّقويم الرسم لأم القُرى)

URL]/][لمتابعة رابط المشاركة الأصلية للبيان]["URL="https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=7088]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=7088

ـــــــــــــــــــــــ
فتوى الإمام المهدي إل كافة الذين لعنهم اله وملائته والناس أجمعين فندعوهم إل التوبة إل ربهم ليغفر

لهم ..

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل جدي محمد رسول اله وآله الأطهار والسابقين الأنصار
للحق ف الأولين وف الآخرين وف الملأ الأعل إل يوم الدين، السلام علينا وعل عباد اله الصالحين،

وسلام عل المرسلين والحمدُ له رب العالمين..

ويا معشر السائلين الذين أخذتهم الدهشة من دعوة الإمام المهدي إل شياطين الجن والإنس، ويعظهم أن
يتوبوا إل اله متاباً فيجدون لهم رباً رحيماً غفوراً وسع كل شء رحمةً وعلماً، ومن ثم ألق إل الإمام

المهدي أحدُ الأنصار السابقين الأخيار سؤالا ويقول فيه:

إقتباس

"كيف يتقبل اله توبة الذين حلّت عليهم لعنة اله وملائته والناس أجمعين وقد كتبهم اله من أصحاب
الجحيم؟".

مَسا رغَي تَغبن يمو} :ه تعالم كتابه. وقال الحباشرةً من مه ممن ال بالفتوى الحق عليه الإمام المهدي يرد ومن ثم

دِينًا فَلَن يقْبل منْه وهو ف اخرة من الْخَاسرِين ﴿٨٥﴾ كيف يهدِي اللَّـه قَوما كفَروا بعدَ ايمانهِم وشَهِدُوا انَّ
نَةَ اللَّـهلَع هِملَينَّ عا مهاوزكَ جولَـٰئ٨٦﴾ ا﴿ ينمالظَّال مدِي الْقَوهي  اللَّـهو ۚ نَاتيالْب مهاءجو قح ولسالر

والْمَئة والنَّاسِ اجمعين ﴿٨٧﴾ خَالدِين فيها  يخَفَّف عنْهم الْعذَاب و هم ينظَرونَ ﴿٨٨﴾ ا الَّذِين تَابوا
من بعدِ ذَٰلكَ واصلَحوا فَانَّ اللَّـه غَفُور رحيم ﴿٨٩﴾} صدق اله العظيم [آل عمران].

http://[https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=7088
http://[https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=7088
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=7088
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فلا أظن هذه الآيات المحمات البينات تحتاج إل تفسيرٍ أو تأويل؛ بل ه فتوى من اله صريحةٌ فصيحةٌ
حت لا تون لهم الحجة بين يدي اله فيقولون: "إنّ سبب اليأس من رحمته كونه قد حلّت عليهم لعنة اله
وملائته والناس أجمعين". ولذلك استمروا ف الإسراف عل أنفسهم لأنّ اله لن يغفر لهم ما دام قد حلّت
عليهم لعنة اله ولعنة ملائته ولعنة الناس أجمعين، وحت لا يحتج بذلك الذين أسرفوا عل أنفسهم، ولذلك
قال اله تعال: {الا الَّذِين تَابواْ من بعدِ ذَلكَ واصلَحواْ فَانَّ اله غَفُور رحيم} صدق اله العظيم. وهذا برهانٌ
بالحق لنداء الرحمن ف محم القُرآن إل كافة عباده ف الملوت كلّه بما فيهم الذين حلّت عليهم لعنة اله
ء قدير، فإذا تابوا وأنابوا إلل شك ه علته والناس أجمعين وكتبهم من أصحاب الجحيم أنّ الوملائ

ربهم ليغفر كافة ذنوبهم جميعاً مهما كانت ومهما بلغت من الفر والفسوق والعصيان لوسعتهم رحمة اله
ه فجميع عباد ال م القرآن إلحم ء رحمةً لمن تاب وأناب تصديقاً لنداء الرحمن فش لالذي وسع ك

َلفُوا عرسا الَّذِين ادِيبا عي قُل} :ه تعالل جنسٍ. تصديقاً لقول الوالإنس ومن ك وت الرحمن من الجنمل
َلوا ايبنا٥٣﴾ و﴿ يمحالر الْغَفُور وه نَّها ۚ ايعمج الذُّنُوب رغْفي نَّ اللَّـها ۚ اللَّـه ةمحن رتَقْنَطُوا م  هِمنفُسا
ربم واسلموا لَه من قَبل ان ياتيم الْعذَاب ثُم  تُنصرونَ ﴿٥٤﴾ واتَّبِعوا احسن ما انزِل الَيم من ربم من
نبِ اللَّـهج ف طتا فَرم َلع َترسا حي نَفْس ن تَقُولونَ ﴿٥٥﴾ ارتَشْع  نتُماغْتَةً وب ذَابالْع ميتان يا لقَب
وان كنت لَمن الساخرِين ﴿٥٦﴾او تَقُول لَو انَّ اللَّـه هدَان لَنت من الْمتَّقين ﴿٥٧﴾ او تَقُول حين تَرى

نم نتكو تربَتاسا وبِه تذَّبَف اتتْكَ آياءقَدْ ج َل٥٨﴾ ب﴿ يننسحالْم نونَ مكةً فَارك نَّ لا لَو ذَابالْع
الْافرِين ﴿٥٩﴾} صدق اله العظيم [الزمر].

لّه حتوت كالمل أنفسهم ف ه الذين أسرفوا عله يشمل كافة عباد الرحمة ال وبما أنّ هذا النداء إل
الذين حلّت عليهم لعنة اله وملائته والناس، ولذلك جاء البرهان الذي يؤكد ذلك من الرحمن ف محم
القرآن أنّ النداء يشمل حت الذين حلَّت عليهم لعنة اله وملائته والناس أجمعين وكتبهم من أصحاب

الجحيم أنّهم إذا تابوا إل ربهم فأنابوا ليهدي قلوبهم ويغفر ذنوبهم ليجدوا أنّّ لهم رباً وسع كل شء رحمةً.
﴾٨٥﴿ رِينالْخَاس نم ةرخا ف وهو نْهم لقْبدِينًا فَلَن ي مَسا رغَي تَغبن يمو} :ه تعالتصديقاً لقول ال
مدِي الْقَوهي  اللَّـهو ۚ نَاتيالْب مهاءجو قح ولسنَّ الرشَهِدُوا او هِمانيمدَ اعوا بفَرا كمقَو دِي اللَّـههي فيك
 ايهف دِين٨٧﴾ خَال﴿ ينعمجالنَّاسِ او ةئَالْمو نَةَ اللَّـهلَع هِملَينَّ عا مهاوزكَ جولَـٰئ٨٦﴾ ا﴿ ينمالظَّال
يمحر غَفُور نَّ اللَّـهوا فَالَحصاكَ ودِ ذَٰلعن بوا متَاب الَّذِين ونَ ﴿٨٨﴾ انظَري مه و ذَابالْع منْهع خَفَّفي

﴿٨٩﴾} صدق اله العظيم [آل عمران].

هم ويسلمون له فيتّبعون الحقرب والإنس لو يتوبون إل ه من شياطين الجنعباد ال حت عه تَسورحمة ال
من ربهم فسوف تشملهم رحمة ربهم. تصديقاً لقول اله تعال: {ورحمت وسعت كل شَء} صدق اله

العظيم [الأعراف:156].



24-08-2010 فتوى الإمام المهدي إل كافة الذين لعنهم اله وملائته والناس أجمعين فندعوهم إل ـ...  03

n-ye.me/41640 14/28

إلا من أب من عباد اله ف ملوت اله من الجن والإنس ومن كل جنسٍ أن يجيب الدَّاع إل رحمة اله
وعفوه الشامل فقد برئت ذمة اله وخليفته، فلا حجة له بين يدي ربه فسوف يصل سعيراً ويدعو ثبوراً وظلم

نفسه بنفسه. تصديقاً لقول اله تعال: {ولا يظْلم ربكَ احدًا} صدق اله العظيم [الهف:49].

فيا إبليس المبلس من رحمة اله ويا معشر جميع شياطين الجن والإنس المبلسين من رحمة اله ويا معشر
شياطين البشر من اليهود، أجيبوا داع الحق من ربم خيراً لم. تصديقاً لقول اله تعال: {ولَو انَّا كتَبنَا

علَيهِم انِ اقْتُلُوا انفُسم اوِ اخْرجوا من دِيارِكم ما فَعلُوه ا قَليل منْهم ۖ ولَو انَّهم فَعلُوا ما يوعظُونَ بِه لَانَ
خَيرا لَّهم واشَدَّ تَثْبِيتًا ﴿٦٦﴾ واذًا تَينَاهم من لَّدُنَّا اجرا عظيما ﴿٦٧﴾ ولَهدَينَاهم صراطًا مستَقيما ﴿٦٨﴾
ۚ ينحالالصو دَاءالشُّهو يندِّيقالصو ينالنَّبِي نهِم ملَيع اللَّـه منْعا الَّذِين عكَ مولَـٰئفَا ولسالرو اللَّـه عطن يمو
وحسن اولَـٰئكَ رفيقًا ﴿٦٩﴾ ذَٰلكَ الْفَضل من اللَّـه ۚ وكفَ بِاللَّـه عليما ﴿٧٠﴾} صدق اله العظيم [النساء].

اللهم قد بلغت، اللهم فاشهد بين عبيدك وعبدك خليفة اله عل عبادك بالحق الإمام المهدي ناصر محمد
.اليمان

وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين..
.أخوكم؛ الإمام ناصر محمد اليمان

___________
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ناصر محمد اليمان الإمام المهدي

14 ‐ رمضان ‐ 1431 هـ
24 ‐ 08 ‐ 2010 مـ

05:54 صباحا
(بحسب التّقويم الرسم لأم القُرى)

[لمتابعة رابط المشاركة الأصلية للبيان]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=7097

ــــــــــــــــــــــ

تدبرٍ وتفر ف محم الذِّكر للجواب الفصل وما هو بالهزل ..

بسم اله الرحمن الرحيم ، وسلام عل المرسلين والحمدُ له رب العالمين..
ويا أخ السائل الريم، هدان اله وإياكم إل الصراط المستقيم فقد جئناك بالبرهان المبين من محم
التاب ذكرى لأول الألباب أنّ اله يقبل توبة شياطين البشر الذين شهدوا أنّ الرسول حق وآمنوا بآيات

ربهم الت انزلت عليه ومن ثم أمرهم إيمانهم بالفر بالحق وهم يعلمون أنه الحق لا شك ولا ريب ويحرفون
التوراة والإنجيل من ربهم من بعد ما عقلوها ويقولون عل اله الذب وهم يعلمون ويريدون أن يطفئوا نور
نم فُونَهرحي ثُم هال مَونَ كعمسي منْهم انَ فَرِيققَدْ كو مَنُوا لمونْ يونَ اعفَتَطْما} :ه تعاله، ولذلك قال الال

بعدِ ما عقَلُوه وهم يعلَمونَ} صدق اله العظيم [البقرة:٧٥].

وقال اله تعال: {كيف يهدِي اله قَوما كفَرواْ بعدَ ايمانهِم وشَهِدُواْ انَّ الرسول حق} صدق اله العظيم [آل
عمران:٨٦].

ومن ثم تعلم أنّ الخطاب موجه للفار من شياطين الجن والإنس الذين علموا بأنّ الرسول حق وآمنوا بآيات
ربهم ثم كفروا بالحق، وليس كفرهم عن جهل منهم بل لأنهم يعلمون أنّه الحق من ربهم بل كفروا برسوله

تَابْال منَاهآتَي الَّذِين} :ه تعالمن ربهم ويعرفونه كما يعرفون أبناءهم. وقال ال وهم يعلمون أنه الحق الحق
يعرِفُونَه كما يعرِفُونَ ابنَاءهم وانَّ فَرِيقًا منْهم لَيتُمونَ الْحق وهم يعلَمونَ} صدق اله العظيم [البقرة:١٤٦].

وسبب كفرهم بالحق من ربهم بعدما تبين لهم أنّه الحق من ربهم لأنهم للحق كارهون ويريدون أن يطفئوا نور

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=7097
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=7097
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.لا يتخذونه سبيلا كارهون إن يروا سبيل الحق نهم للحقول ذات أنفسهم أنّه الحق ه بعدما آمنوا به فال
خَفَّفي  ايهف دِين٨٧﴾ خَال﴿ ينعمجالنَّاسِ او ةئَالْمو هنَةَ اللَع هِملَينَّ عا مهاوزكَ جولَٰئا} :ه تعالوقال ال

عنْهم الْعذَاب و هم ينْظَرونَ ﴿٨٨﴾} صدق اله العظيم [آل عمران].

فهل معن ذلك أنّ اله لن يقبل توبتهم ما دام حم عليهم باللعنة الخالدة؟ والجواب يتلو ذلك ف محم
التاب. وقال اله تعال: {ا الَّذِين تَابوا من بعدِ ذَٰلكَ واصلَحوا فَانَّ اله غَفُور رحيم} صدق اله العظيم [آل

عمران:٨٩].

وبالنسبة لإبليس الشيطان الرجيم فمثله كمثلهم يؤمن باله ورسله والبعث واليوم الآخر والجنة والنار ولنّه
يئس من رحمة اله بسبب ظنّه أنّ اله لن يغفر له كونه سمع اله يقول له: {وانَّ علَيكَ لَعنَت الَ يوم الدِّين}

صدق اله العظيم [ص:78].

وإنّما ذلك ف التاب، ولن اله يقبل التوبة عن عباده جميعاً دونما استثناء لمن تاب وأناب، يبرئ اله ما
ف التاب ويبدله بحسنة العفو عن العقاب الموعود إنّ رب لغفور رحيم. كمثل وعد اله لأب لهب وامرأته
حمالة الحطب فلو تابوا إل ربهم وأنابوا لما تحقق ذلك، وإنما لو ماتوا وهم عل ما هم عليه فسوف يصلون
ه يمحو ما يشاء فه والتوبة يجعل الال ن الرجوع إلتاب، ولال م فق عليه الحناراً ذات لهبٍ فيطب

التاب من العقاب.

م عليه بالعقاب فان الحه يونس عليه الصلاة والسلام فال نب ف ذلك مثلا م علولسوف أضرب ل
التاب من غير ظُلم أن يعمره اله كما سيعمر الشيطان إل يوم البعث غير أنه ف حبس الظُلمات لم

يحبس فيه قط أحدٌ، ولذلك سوف يعمر اله الحوت الذي جعله حبساً لنب اله يونس إل يوم البعث ولن
فَلَو} :ه تعاله. وقال اله وأناب ولم ييأس من رحمة الال تاب هو أنه تاب إلال ر العقاب هذا فالذي غي

انَّه كانَ من الْمسبحين ﴿١٤٣﴾ لَلَبِث ف بطْنه الَ يوم يبعثُونَ ﴿١٤٤﴾} صدق اله العظيم [الصافات].

وأما قول اله تعال إل الشيطان: {وانَّ علَيكَ لَعنَت الَ يوم الدِّين} صدق اله العظيم، فهذا حم عليه
بسبب تبره وغروره بعدم السجود لخليفة اله آدم. وقال اله تعال: {قَال يا ابليس ما منَعكَ انْ تَسجدَ لما
ينط نم خَلَقْتَهنَارٍ و نم خَلَقْتَن ۖ نْهم رنَا خَيا ٧٥﴾ قَال﴿ ينالالْع نم نْتك ما تربَتسا ۖ دَيبِي خَلَقْت
َلا نرنْظفَا بر ٧٨﴾ قَال﴿ الدِّين موي َلا نَتكَ لَعلَينَّ عا٧٧﴾ و﴿ جِيمنَّكَ را فَانْهم جفَاخْر ٧٦﴾ قَال﴿
منَّهغْوِي َكتزفَبِع ٨١﴾ قَال﴿ لُومعقْتِ الْمالْو موي َل٨٠﴾ ا﴿ نْظَرِينالْم ننَّكَ مفَا ثُونَ ﴿٧٩﴾ قَالعبي موي

نممنْكَ وم نَّمهنَّ جَم ﴾٨٤﴿ قُولا قالْحو قفَالْح ٨٣﴾ قَال﴿ ينخْلَصالْم منْهكَ مادبع ٨٢﴾ ا﴿ ينعمجا
تَبِعكَ منْهم اجمعين ﴿٨٥﴾} صدق اله العظيم [ص].
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والسؤال الذي يطرح نفسه: فهل لو إبليس قال رب ظلمت نفس وإن لم تغفر ل وترحمن لأكونن من
إل الأمر وحلَّت عليك لعنت ه سيقول له قُضه دعوته ويغفر له أم إنّ الالخاسرين، فهل سوف يجيب ال

يوم الدين؟ ولن إبليس لم يمت بعدُ حت لا يقبل اله توبته ولن إبليس يئس من رحمة اله وظن كما ظننتم
موي َلا نَتكَ لَعلَينَّ عا٧٧﴾ و﴿ جِيمنَّكَ را فَانْهم جفَاخْر ه لن يغفر له كونه سمع ربه يقول: {قَالأنّ ال

الدِّين(78)} صدق اله العظيم. ولن اللعنة إنما تستمر عليه من ربه وملائته والناس أجمعين ما دام إبليس
قفَالْح ٨٣﴾ قَال﴿ ينخْلَصالْم منْهكَ مادبع ٨٢﴾ ا﴿ ينعمجا منَّهغْوِي َكتزفَبِع قوله: {قَال اً علصرم
والْحق اقُول ﴿٨٤﴾ مَنَّ جهنَّم منْكَ وممن تَبِعكَ منْهم اجمعين ﴿٨٥﴾} صدق اله العظيم [ص].

ولن لو تاب إل ربه وأناب لوجد إبليس أنّ اله تواب رحيم، فمثل إبليس كمثل شياطين الجن والإنس
الذين يحاربون اله ورسله بعدما تبين لهم الحق من ربهم، وقال اله تعال: {كيف يهدِي اللَّـه قَوما كفَروا بعدَ
ايمانهِم وشَهِدُوا انَّ الرسول حق وجاءهم الْبينَات واللَّـه  يهدِي الْقَوم الظَّالمين ﴿٨٦﴾ اولَـٰئكَ جزاوهم انَّ

علَيهِم لَعنَةَ اللَّـه والْمَئة والنَّاسِ اجمعين ﴿٨٧﴾ خَالدِين فيها  يخَفَّف عنْهم الْعذَاب و هم ينظَرونَ
﴿٨٨﴾ ا الَّذِين تَابوا من بعدِ ذَٰلكَ واصلَحوا فَانَّ اللَّـه غَفُور رحيم ﴿٨٩﴾} صدق اله العظيم [آل عمران]،
﴾٨٧﴿ ينعمجالنَّاسِ او ةئَالْمو نَةَ اللَّـهلَع هِملَينَّ عا مهاوزكَ جولَـٰئتاب: {اال ه عليهم فم الفانظروا لح
خَالدِين فيها  يخَفَّف عنْهم الْعذَاب و هم ينظَرونَ ﴿٨٨﴾} صدق اله العظيم. ويقصد اله إذا ماتوا وهم لا

يزالون عل ما هم عليه ف حرب اله ورسوله بعدما تبين لهم أنه الحق، ولذلك قال اله تعال: {اولَـٰئكَ
مه و ذَابالْع منْهع خَفَّفي  ايهف دِين٨٧﴾ خَال﴿ ينعمجالنَّاسِ او ةئَالْمو نَةَ اللَّـهلَع هِملَينَّ عا مهاوزج

ينظَرونَ ﴿٨٨﴾} صدق اله العظيم.

والسؤال الذي يطرح نفسه: فهل لو يتوبون إل ربهم فهل سوف يقبل توبتهم فيرفع عنهم لعنته ومقته وغضبه
ويمحو لعنته وعذاب الخلود الذي ينتظرهم من بعد موتهم، فهل لو يتوبون قبل موتهم سيقبل اله توبتهم؟
﴾٨٧﴿ ينعمجالنَّاسِ او ةئَالْمو نَةَ اللَّـهلَع هِملَينَّ عا مهاوزكَ جولَـٰئباشرة: {اوالجواب تجدوه بعد ذلك م
نَّ اللَّـهوا فَالَحصاكَ ودِ ذَٰلعن بوا متَاب الَّذِين ونَ ﴿٨٨﴾ انظَري مه و ذَابالْع منْهع خَفَّفي  ايهف دِينخَال

غَفُور رحيم ﴿٨٩﴾} صدق اله العظيم [آل عمران].

إذاً مشلة الشياطين ه ليست من عند اله أنّه لن يغفر لهم؛ بل ه من عند أنفسهم وذلك لأنهم يئسوا من
رحمة اله ف الآخرة كما يئس الفار من أصحاب القبور، وسبب أنّهم سيونون من المعذَّبين نظراً لأنهم

يئسوا من رحمة اله أن يغفر لهم فأصروا عل كفرهم بعدما تبين لهم أنه الحق من ربهم.

ويا أخ الريم، وتاله لو افت الشياطين أنّ اله لن يغفر لهم أبداً مهما تابوا إل ربهم ومهما أنابوا ليجعل
صدق عقيدة الشياطين الباطل فه فاعذبين لو أفتيهم باليأس من رحمة الالمنتظَر بينهم من الم ه المهديال
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ربهم أنه لن يغفر لهم مهما تابوا وأنابوا، وأعوذُ باله أن أكون من الجاهلين؛ وهل سبب دخولهم النار إلا أنهم
يئسوا من رحمة اله؟ وقال اله تعال: {اولَٰئكَ يئسوا من رحمت واولَٰئكَ لَهم عذَاب اليم} صدق اله العظيم

[العنبوت:٢٣].

إذاً اليأس من رحمة اله من أعظم البائر ف التاب وعقيدة باطلة وقع فيها الشياطين بغير علم من اله
ولذلك سوف يعذبهم اله لأنهم يئسوا من رحمة ربهم ولم يتوبوا إليه ليغفر ذنوبهم من قبل موتهم أو قبل أن

يأت عذاب ربهم فيهلهم وهم لم يتوبوا إل اله، ولنهم لم يتوبوا إل اله بسبب اليأس من رحمة اله أنه لن
مكَ لَهلَئواو تمحن روا مسئكَ يلَئوا} :ه تعالربهم، ولذلك قال ال يغفر ذنوبهم ولذلك استمروا فيما لا يرض
عذَاب اليم} صدق اله العظيم. ولذلك قال اله تعال: {اولَـٰئكَ جزاوهم انَّ علَيهِم لَعنَةَ اللَّـه والْمَئة والنَّاسِ

اجمعين ﴿٨٧﴾ خَالدِين فيها  يخَفَّف عنْهم الْعذَاب و هم ينظَرونَ ﴿٨٨﴾ ا الَّذِين تَابوا من بعدِ ذَٰلكَ
واصلَحوا فَانَّ اللَّـه غَفُور رحيم ﴿٨٩﴾} صدق اله العظيم [آل عمران].

وسبب ضلال الشياطين ف الآخرين ف هذه العقيدة الباطل ه فتوى علماء المسلمين أنّ اله لن يغفر
للشياطين مهما تابوا إل ربهم ومهما أنابوا كونها حلَّت عليهم لعنة اله وملائته والناس أجمعين، ولذلك
استمر الشياطين عل هذه العقيدة الباطل ويريدون أن يجعلوا الناس معهم سواء ف نار جهنم. وقال اله

تعال: {ودوا لَو تَفُرونَ كما كفَروا فَتَونُونَ سواء} صدق اله العظيم [النساء:٨٩].

وسبب ضلال علماء الأمة عن فتوى الشياطين باليأس من رحمة اله هو أنّهم صدقوا بظن الشيطان وعقيدة
الباطل كونهم وجدوا أنّ الشيطان ف محم القرآن لم يطلب من الرحمن أن يغفر له من بعد أن لعنه اله
ربهم. وبرهانهم عل ه لن يغفر للشياطين لو تابوا إلسلمين أنّ العلماء الم يوم الدين فظن فره إلب
الباطل هو قول إبليس أنه لم يقل رب اغفر ل؛ بل قال رب أنظرن. إذاً فتواهم ه مقتبسة مما اعتقده

الشيطان إبليس أنّ اله لن يغفر له من بعد أن لعنه إل يوم الدين ولذلك قال رب أنظرن ولم يقل رب اغفر
.ل

إذاً عقيدة إبليس الباطلة أن اله لن يغفر له ه سبب فتوى علماء الأمة إل الشياطين بالعقيدة الباطل أنّ
اله لن يغفر للشياطين من بعد أن حلَّت عليهم اللعنة الخالدة ف التاب، وكذلك عقيدة الشيطان أنّ اله لن
يغفر له بعد أن لعنه إل يوم الدين! وكانت هذه العقيدة الباطل ه سبب ضلال الشياطين فيئس من رحمة
اله، ولن الإمام المهدي خليفة اله بالحق يتحدّى بعلم من اله كافة علماء الإنس والجن فهو أعلم من كافة
أسع علماً ل رب وزادن ستقيمم صراط ويهدي إل من الشياطين وينطق بالحق سلمين وأعلمعلماء الم
إل تحقيق النعيم الأعظم وليس معن ذلك أنّ اله سيغفر للشياطين فيهديهم إل سبيل الحق هيهات هيهات!

فيف يهدي اله قوماً يعلمون علم اليقين أنّ اله حق ورسوله حق وآياته حق والبعث حق والنار حق ثم
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يفرون بالحق وهم يعلمون أنّه الحق من ربهم؟ أولئك عليهم لعنة اله وملائته والناس أجمعين. تصديقاً
 ايهف دِين٨٧﴾ خَال﴿ ينعمجالنَّاسِ او ةئَالْمو نَةَ اللَّـهلَع هِملَينَّ عا مهاوزكَ جولَـٰئا} :ه تعاللقول ال

يخَفَّف عنْهم الْعذَاب و هم ينظَرونَ ﴿٨٨﴾} صدق اله العظيم.

ولربما يود أحد علماء الأمة أن يقول: "إذاً لا فائدة من أن يتوبوا إل اله فلن يقبل توبتهم بعد أن حلَّت عليهم
باشرةً الذي أنزل الجواب فه معليهم ال يرد يوم الدين". ومن ثم ته والناس أجمعين إله وملائلعنه ال

ينعمجالنَّاسِ او ةئَالْمو نَةَ اللَّـهلَع هِملَينَّ عا مهاوزكَ جولَـٰئا} :ه تعالعلم منه، وقال ال تاب علم الحم
﴿٨٧﴾ خَالدِين فيها  يخَفَّف عنْهم الْعذَاب و هم ينظَرونَ ﴿٨٨﴾ ا الَّذِين تَابوا من بعدِ ذَٰلكَ واصلَحوا فَانَّ

اللَّـه غَفُور رحيم ﴿٨٩﴾} صدق اله العظيم [آل عمران].

إذاً سبب عدم هداهم هو أنّهم لم يتوبوا إل ربهم فينيبوا إليه ليهدي قلوبهم لأنهم اعتقدوا أنّ اله لن يقبل
توبتهم ويغفر ذنوبهم ولذلك لم ينيبوا إل ربهم ولذلك لم يهدهم اله، وسبب هذه العقيدة لا يزال شياطين
البشر من اليهود لم يتبعوا الحق من ربهم جيلا بعد جيل بعد جيل إل عصر بعث المهدي المنتظَر وهم لا

ملَه رتَغْفاس} :ه تعالقول ال فرهم فينظروا إله لن يغفر لهم بعد أن لعنهم بعقيدة الباطل أنّ ال يزالون عل
او  تَستَغْفر لَهم ان تَستَغْفر لَهم سبعين مرةً فَلَن يغْفر اللَّـه لَهم ذَٰلكَ بِانَّهم كفَروا بِاللَّـه ورسوله واللَّـه  يهدِي

الْقَوم الْفَاسقين ﴿٨٠﴾} صدق اله العظيم [التوبة:٨٠].

ولن الآيات المحمات عليهم عم لأنّهم لم يبحثوا عن الحق؛ هل لو يتوبون سيغفر اله لهم؟ ولذلك لم يرِهم
اله الحق ف التاب حت مجء المهدي المنتظَر الذي يهدي عباد اله إل الحق عل علم من اله ف محم
كتابه ولا يقول عل اله إلا الحق بسلطان العلم من اله نستنبطه لعباد اله من محم كتاب اله رسالة اله
الشاملة للجن والإنس حجة اله عليهم جميعاً لو لم يتّبعوا كتاب ربهم، فإن اتَّبعوه فهو حجة لهم بين يدي

ربهم.

وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين..
.ناصر محمد اليمان للقرآن؛ الإمام المهدي ه الإنسان الذي علمه الرحمن البيان الحقخليفة ال

____________
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ناصر محمد اليمان الإمام المهدي

14 ‐ رمضان ‐ 1431 هـ
24 ‐ 08 ‐ 2010 مـ

07:23 صباحا
(بحسب التّقويم الرسم لأم القُرى)

[لمتابعة رابط المشاركة الأصلية للبيان]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=7103

ــــــــــــــــــ
الاجتهاد هو أن تجهد نفسك فتبحث عن الحق حت إذا عثرت عليه بعلم وسلطانٍ مبين فمن ثم تبينه للعالمين

فتهديهم به ..

إقتباس

hussain المشاركة الأصلية كتبت بواسطة
ف الوقت الحاضر لا يهمن ان تاب ابليس او لا ولم مايهمن هوة موضوع قرأتة عن الصلاة انت تقول انة لايوجد صلاة
ان كل الذي نحنوا نعملة من صلاة وصوم غير صحيح وانة كلة تعب ف ة لم يصليها هذا يعنظهر وعصر وان رسول ال

الفاض ارجوا الفائدة

بسم اله الرحمن الرحيم، وسلام عل المرسلين والحمدُ له رب العالمين..
السلام عليم ورحمة اله وبركاته، فاتّق اله أخ الريم ولا تقُل عل الإمام ناصر محمد اليمان ما لم يقُلْه وذلك لأنّ لم أنفِ

فرض صلاة الظهر والعصر؛ بل أثبتناهم من محم كتاب اله؛ بل أثبتنا جميع الصلوات الخمس المفروضات ف الليلة واليوم
أخ يف تريد أن تعلم الحقر! إذاً فلف نفسك للقراءة والتدبر والتفُأنّك لم ت ر بمعنأنّك لم تقرأ وتتدبر وتتف ن يبدو لول

مرككَ ابرو ا2﴾ اقْر﴿ لَقع نانَ منْسا 1﴾ خَلَق﴿ كَ الَّذِي خَلَقبر مبِاس ااقْر} :ه تعالريم؟ فتذكر قول الال

﴿3﴾ الَّذِي علَّم بِالْقَلَم ﴿4﴾ علَّم انْسانَ ما لَم يعلَم ﴿5﴾} صدق اله العظيم [العلق].

فتدبر وتفر ف البيان الحق للذِّكر إن كنت تبحث عن الحق وتريدُ اتِّباعه، فاجتهد وليس الاجتهاد أن تقول
عل اله ما لا تعلم؛ بل الاجتهاد هو أن تجهد نفسك فتبحث عن الحق بجدٍ حت إذا عثرت عليه بعلم وسلطان
مبين من رب العالمين، ومن ثم تبينه للعالمين فتهديهم به إل الصراط المستقيم. فتدبر البيان الحق للذّكر

للمهدي المنتظَر الحق من ربك وحم عقلك يفتيك بالحق اليقين.

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=7103
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وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين..
.ناصر محمد اليمان أخوكم؛ الإمام المهدي

___________
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- 6 -
ناصر محمد اليمان الإمام المهدي

16 ‐ رمضان ‐ 1431 هـ
26 ‐ 08 ‐ 2010 مـ

01:10 صباحا
(بحسب التّقويم الرسم لأم القُرى)

[لمتابعة رابط المشاركة الأصلية للبيان]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=7181

ـــــــــــــــــــــــــ
دعوة الإمام المهدي إل الذين غضب اله عليهم معذرةً إل رب ولعلهم يتقون ..

إقتباس

saedf
أخ المحترم كلام الامام حاشا أن ينقض بعضه بعضا قرأنا أوله وآخره فوجدنا المغزى الذي اقتبسناه نعم لو أن إبليس

استغفر وندم من بعد الذنب لان حاله حال كل تائب لن كما قال الامام : وليس معن ذلك أن اله سيغفر لشياطين
فيهديهم إل سبيل الحق هيهات هيهات ، فيف يهدي اله قوم يعلمون علم اليقين أن اله حق ورسوله حق وآياته حق

والبعث حق والنار حق ثم يفرون بالحق وهم يعلمون أنه الحق من ربهم أولئك عليهم لعنة اله وملائته والناس أجمعين
.ه تعالتصديقاً لقول ال

جعلنا اله وإياكم ممن يستمعون القول فيتبعون أحسنه

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل خاتم الأنبياء والمرسلين وآله الطّيبين الطّاهرين والتّابعين للحق إل يوم
الدين..

ويا أخ الريم، فإن كنت تريد الحق فإنّ الإمام المهدي أنطق لم بالبرهان المبين بمنطق اله ف القرآن العظيم بآياتٍ بيناتٍ
محماتٍ هن أم التاب ليعلم عباد اله جميعا أنّ اله عل كل شء قدير، فمن تاب وأناب إل اله من بعد كفره وإشراكه

تعسو تمحرو} :ه تعالخلقه أجمعين. تصديقًا لقول ال ء فل شه وسعت كوفسوقه فمهما عظُمت ذنوبه ليجدنّ رحمة ال
كل شَء فَساكتُبها للَّذِين يتَّقُونَ ويوتُونَ الزكاةَ والَّذِين هم بِآياتنَا يومنُونَ} صدق اله العظيم [الأعراف:156].

وأما فتوى الإمام المهدي أنّ اله لن يهدي الشياطين ولن يغفر لهم كونهم لم ينيبوا إل ربهم ليهدي قلوبهم ويغفر ذنوبهم، فأما
من اتّق فتاب وأناب فإن اله كان للأوابين غفورا، ولذلك جاءت الفتوى من اله إل كافة شياطين الجن والإنس ف محم
كتابه أنّ من تاب وأناب إل اله من قبل موته من بعد كفره ولعنه فإنّ اله سوف يغفر ذنبه ويرفع عنه غضبه ولعنته ومقته

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=7181
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:ه تعالا. وقال النفسه أن يغفر ذنب من تاب وأناب إليه من عباده جميع كتب عل نطاق رحمته الت فيقبل توبته فيدخل ف
هِمانيمدَ اعوا بفَرا كمقَو دِي اللَّـههي في٨٥﴾ ك﴿ رِينالْخَاس نم ةرخا ف وهو نْهم لقْبدِينًا فَلَن ي مَسا رغَي تَغبن يمو}

ةئَالْمو نَةَ اللَّـهلَع هِملَينَّ عا مهاوزكَ جولَـٰئ٨٦﴾ ا﴿ ينمالظَّال مدِي الْقَوهي  اللَّـهو نَاتيالْب مهاءجو قح ولسنَّ الرشَهِدُوا او
والنَّاسِ اجمعين ﴿٨٧﴾ خَالدِين فيها  يخَفَّف عنْهم الْعذَاب و هم ينظَرونَ ﴿٨٨﴾ ا الَّذِين تَابوا من بعدِ ذَٰلكَ واصلَحوا فَانَّ

اللَّـه غَفُور رحيم ﴿٨٩﴾} صدق اله العظيم [آل عمران].

 اللَّـهو نَاتيالْب مهاءجو قح ولسنَّ الرشَهِدُوا او هِمانيمدَ اعوا بفَرا كمقَو دِي اللَّـههي فيك} :ه تعالفانظر يا رجل لقول ال
منْهع خَفَّفي  ايهف دِين٨٧﴾ خَال﴿ ينعمجالنَّاسِ او ةئَالْمو نَةَ اللَّـهلَع هِملَينَّ عا مهاوزكَ جولَـٰئ٨٦﴾ ا﴿ ينمالظَّال مدِي الْقَوهي
الْعذَاب و هم ينظَرونَ ﴿٨٨﴾} صدق اله العظيم. فلم تفهم أنت المقصود من قول له تعال: {كيف يهدِي اللَّـه قَوما كفَروا
بعدَ ايمانهِم وشَهِدُوا انَّ الرسول حق وجاءهم الْبينَات واللَّـه  يهدِي الْقَوم الظَّالمين}؟ بمعن كيف يهدي اله قوماً لم يتوبوا

وينيبوا إل ربهم؛ بل ويعلمون أنّ محمدًا رسول اله صل اله عليه وآله وسلم حق، ويعرفون أنّه الحق من ربهم كما يعرفون
أبناءهم ولنهم للحق كارهون ويريدون أن يطفئوا نور اله، فيف يهدي اله قلوبهم وقد علموا الحق من ربهم فأعرضوا عنه

وكذَّبوه، فيف يهديهم اله وهم لم يتوبوا وينيبوا إل ربهم ليغفر ذنبهم وإسرافهم ف أمرهم؟ ولذلك أفتاكم اله بالحق أنّه سوف
يغفر للذين تابوا منهم وأنابوا إل ربهم من بعد أن غضب اله عليهم ولعنهم ثم تابوا إل ربهم ولم يصروا عل ما فعلوا وهم

يعلمون ثم يجدوا اله غفوراً رحيماً. تصديقًا لقول اله تعال: {الا الَّذِين تَابواْ من بعدِ ذَلكَ واصلَحواْ فَانَّ اله غَفُور رحيم} صدق
اله العظيم.

فهل تعلم بالمقصود من قول اله تعال: {الا الَّذِين تَابواْ من بعدِ ذَلكَ}؟ ويقصد القوم الذين كفروا بعد إيمانهم وشهدوا أنّ
الرسول حق من ربهم فرهوا الحق من ربهم وغضب عليهم وحلَّت عليهم لعنة اله والملائة والناس أجمعين. ومن ثم أفتاهم

اله بالحق أنّ ليس معن ذلك أنهم لو يتوبون إل ربهم أنه لن يغفر ذنوبهم؛ بل أفتاهم ربهم بالحق، وقال اله تعال: {اولَـٰئكَ
ونَ ﴿٨٨﴾ انظَري مه و ذَابالْع منْهع خَفَّفي  ايهف دِين٨٧﴾ خَال﴿ ينعمجالنَّاسِ او ةئَالْمو نَةَ اللَّـهلَع هِملَينَّ عا مهاوزج
الَّذِين تَابوا من بعدِ ذَٰلكَ واصلَحوا فَانَّ اللَّـه غَفُور رحيم ﴿٨٩﴾} صدق اله العظيم. وذلك لأنّ اله لن يطبق عليهم لعنته بالفعل
ا بالحقفارفرهم فإذا ماتوا وهم لا يزالون كك ين علصرسله مه ورحاربون الفيدخلهم نار جهنم إلا إذا ماتوا وهم لا يزالون ي
من ربهم فسوف يتم تطبيق لعنة اله عليهم بالتأويل الحق عل الواقع الفعل. تصديقًا لقول اله تعال: {انَّ الَّذِين يتُمونَ ما
انزلْنَا من الْبينَاتِ والْهدَىٰ من بعدِ ما بينَّاه للنَّاسِ ف الْتَابِ اولَـٰئكَ يلْعنُهم اللَّـه ويلْعنُهم الَّعنُونَ ﴿١٥٩﴾ ا الَّذِين تَابوا

نَةُ اللَّـهلَع هِملَيكَ عولَـٰئا فَّارك مهاتُوا وموا وفَرك نَّ الَّذِين١٦٠﴾ ا﴿ يمحالر ابنَا التَّواو هِملَيع تُوبكَ اولَـٰئنُوا فَايبوا ولَحصاو
وه ا لَـٰها  ٌداحو لَـٰها ملَـٰهاونَ ﴿١٦٢﴾ ونظَري مه و ذَابالْع منْهع خَفَّفي  ايهف دِين١٦١﴾ خَال﴿ ينعمجالنَّاسِ او ةئَالْمو

الرحمـٰن الرحيم ﴿١٦٣﴾} صدق اله العظيم [البقرة].

ل جنسٍ أن يتوبوا إلوالإنس ومن ك ا من الجنه جميععباد ال نادي فالمنتظَر الذي ي للمهدي فهل فهمت الخبر والبيان الحق
َلةً اذِرعا شَدِيدًا قَالُوا مذَابع مهذِّبعم وا مهلهم ها المظُونَ قَوتَع مل منْهةٌ مما ذْ قَالَتاو} :ه تعالربهم ليغفر ذنوبهم. وقال ال

ربم ولَعلَّهم يتَّقُونَ} صدق اله العظيم [الأعراف:164].

وكذلك دعوة الإمام المهدي إل الذين غضب اله عليهم حت لا يسألن رب لم لم أعظهم وأفتيهم برحمة اله الت وسعت كل
شء؟ فدعوت معذرة إل رب ولعلهم يتقون.

وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين..
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.؛ ناصر محمد اليمانأخو المسلمين الإمام المهدي
___________



7-12-05-2009 إلا من شهد بالحق وهم يعلمون ..  07

n-ye.me/190426 25/28

7 - الإمام ناصر محمد اليمان -
12 ‐ 05 ‐ 2009 مـ
______________

ا من شَهِدَ بِالْحق وهم يعلَمونَ ..

إقتباس

بسم الرحمن الرحيم الحمد له رب العالميـــن والصلاة والسلام عل أشرف الأنبياء والمرسلين سيدنا محمد وعل آله
وصحبه وسلم أجمعين أما بعد: السلام عليم ورحمة اله وبركاته إمام وسيدي وقرة عين بعد رسول اله صل عليه

وسلم الإمام ناصر محمد اليمان العالم بتاب اله جل وعلا الرحمن عل العرش أستوى الذي وهبك علم وتأويل كتاب اله
بالحق التاب الذي لا يأتيه الباطل من بين يديه ولا من خلفه وله الحمد والمنة الذي جمعنا بك وكافة الانصار ف هذا

المان المبارك وشر اله لك مافعلت وماتفعل لنصرة هذا الدين القيم واسأل اله العظيم رب العرش الريم أن يحفظك
وكافة الأنصار حت نرى عين اليقين ونون من جنود اله ف الأرض ومن جنودك لحفظ هذا الدين العظيم فياإمام لقد
قرأت موضوعك عن الشفاعة منذ وقت طويل وايقنت بذلك وله الحمد فالأمر واضح لا غبار عليه بأن اله أرحم الرحمين

ولا يوجد أي مخلوق عل وجه الون أرحم باله من عباده سبحانه وتعال لا إله إلا هو وما لنا من ول ولا شفيع غيره أرحم
الرحمين فنسأله سبحانه وحده شفاعته ورحمته وأن يبلغنا نعيم رضوان نفسه اللهم آميـــن.... ولنن أريد أن أعرف عن
هذا الحديث ومدى صحته ياإمام ومامعن شفاعة الرسول صل اله عليه وسلم ل أعرف كيف أتجادل من المشائخ

والناس بخصوص هذا الموضوع لأن معضمهم يقول ل ويحك الرسول شفيعاً لأمته وأيضاً الأطفال الرضع شفعاء لأهليهم
وغير ذلك فنريد منك ياإمام البشر تخبرنا ذلك لنتعلم منك أكثر مما علمك اله وإليك الحديث:روى البخارى ومسلم من

هريرة أنه قال: ((أنا سيد ولد آدم يوم القيامة)) ثم قال: ((هل تدرون مم ذاك؟!! يجمع اللـه الأولين والأخرين ف حديث أب
صعيد واحد فيبصرهم الناظر، ويسمعهم الداع وتدنو منهم الشمس فيبلغ الناس من الغم والرب مالا يطيقون ولا
يحتملون، فيقول الناس ألا ترون ما أنتم فيه، إل ما بلغم؟!! ألا تنظرون من يشفع لم إل ربم؟ فيقول بعض الناس

لبعض: أبوكم آدم. فيأتونه فيقولون ياآدم أنت أبو البشر خلقك اللـه بيده، ونفخ فيك من روحه، وأمر الملائة فسجدوا لك،
وأسنك الجنة، ألا تشفع لنا إل ربك ألا ترى ما نحن فيه وما بلغنا؟ فيقول: إن رب غضب اليوم غضباً لم يغضب قبله
مثله، ولن يغضب بعده مثله، وإنه نهان عن الشجرة فعصيت، نفس، نفس، نفس… اذهبوا إل غيرى. اذهبوا إل نوح،

فيأتون نوحاً، فيقولون: يانوح، أنت أول الرسل إل أهل الأرض، وقد سماك اللـه عبداً شوراً، ألا ترى ما نحن فيه؟ ألا ترى
إل ما بلغنا؟ ألا تشفع لنا عند ربك؟ فيقول: إن رب غضب اليوم غضباً لم يغضب قبله مثله، ولن يغضب بعده مثله، وإنه

قد كان ل دعوة دعوت بها عل قوم، نفس، نفس، نفس، اذهبوا إل غيرى، اذهبوا إل إبراهيم… فيأتون إبراهيم
فيقولون: أنت نب اللـه، وخليله ف أهل الأرض، اشفع لنا إل ربك أما ترى إل ما نحن فيه؟ فيقول لهم: إن رب قد غضب
،نفس ،نفس ،كنت كذبت ثلاث كذبات، فذكرها، نفس اليوم غضباً لم يغضب قبله مثله، ولن يغضب بعده مثله، وإن

اذهبوا إل غيرى، اذهبوا إل موس، فيأتون موس. فيقولون: أنت رسول اللـه، فضلك برسالاته وبلامه عل الناس، اشفع
لنا إل ربك، أما ترى إل ما نحن فيه؟ فيقول: إن رب قد غضب اليوم غضباً لم يغضب قبله مثله، ولن يغضب بعده مثله،
وإن قد قتلت نفساً لم اومر بقتلها، نفس، نفس، نفس اذهبوا إل غيرى، اذهبوا إل عيس، فيأتون عيس، فيقولون: يا

عيس، أنت رسول اللـه وكلمته ألقاها إل مريم وروح منه، وكلَّمت الناس ف المهد، اشفع لنا إل ربك، ألا ترى إل ما نحن
،نفس ،قد غضب اليوم غضباً لم يغضب قبله مثله ولن يغضب بعده مثله، ولم يذكر ذنباً، نفس إن رب :فيه؟ فيقول عيس
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نفس. اذهبوا إل غيرى، اذهبوا إل محمد، فيأتون محمداً وف رواية: فيأتون ‐ فيقولون: يامحمد أنت رسول اللـه وخاتم
الأنبياء قد غفر اللـه لك ما تقدم من ذنبك وما تأخر، اشفع لنا إل ربك، ألا ترى إل ما نحن فيه؟ فانطلق، فآت تحت العرش،
فأقع ساجداً لرب، ثم يفتح اللـه عل من محامده وحسن الثناء عليه شيئاً لم يفتحه عل أحد قبل، ثم يقال: يامحمد، ارفع
ه رب العالمين والصلاة والسلام علهذا والحمدل .((أمت فأقول: يارب ،رأسك، وسل تعط، واشفــع تُشفّــع فأرفع رأس
أشرف الأنبياء والمرسلين سيدنا محمد وعل آله وصحبه والصالحين أجمعين. أخوكم عبدالعزيز الذليل عل المؤمنين

العزيز عل الافرين , , ,

بسم اله الرحمن الرحيم ، وسلام عل المرسلين والحمدُ له رب العالمين..

قال اله تعال: {اله الَّذِي خَلَق السماواتِ وارض وما بينَهما ف ستَّة ايام ثُم استَوى علَ الْعرشِ ما لَم
من دونه من ول و شَفيع افََ تَتَذَكرونَ} صدق اله العظيم [السجدة: 4].

وقال اله تعال: {وتَباركَ الَّذِي لَه ملْكُ السماواتِ وارضِ وما بينَهما وعندَه علْم الساعة والَيه تُرجعونَ
(85) و يملكُ الَّذِين يدْعونَ من دونه الشَّفَاعةَ ا من شَهِدَ بِالْحق وهم يعلَمونَ (86)}صدق اله العظيم

[الزخرف].

قنَا بِالْحبر لسر اءتقَدْ ج لن قَبم وهنَس الَّذِين قُولي وِيلُهتَا تاي موي وِيلَهتَا لاونَ انظُري له}:ه تعالوقال ال
فَهل لَّنَا من شُفَعاء فَيشْفَعواْ لَنَا او نُرد فَنَعمل غَير الَّذِي كنَّا نَعمل قَدْ خَسرواْ انفُسهم وضل عنْهم ما كانُواْ

يفْتَرونَ} صدق اله العظيم [الأعراف: 53].

مهنفُسواْ ارقَدْ خَس لمنَّا نَعالَّذِي ك رغَي لمفَنَع دنُر وواْ لَنَا اشْفَعاء فَين شُفَعل لَّنَا مفَه } :ه تعالفانظر لقول ال
وضل عنْهم ما كانُواْ يفْتَرونَ} صدق اله العظيم [الأعراف: 53].

فانظر لقول اله تعال: {قَدْ خَسرواْ انفُسهم وضل عنْهم ما كانُواْ يفْتَرونَ} صدق اله العظيم؛ بمعن أنّهم لن
يجدوا لهم من دون اله ولياً ولا شفيعاً يتجرأ للشفاعة بين يديه، وللأسف لم يفهم كثيراً من العلماء كيفية
الشفاعة ولم يفقهوا أمرها بين يدي أرحم الراحمين، ولو تدبروا قول اله تعال: {وتَباركَ الَّذِي لَه ملْكُ
هونن دونَ مدْعي كُ الَّذِينلمي ونَ (85) وعجتُر هلَياو ةاعالس لْمع ندَهعا ومنَهيا بمضِ ورااتِ واومالس

الشَّفَاعةَ ا من شَهِدَ بِالْحق وهم يعلَمونَ (86)} صدق اله العظيم [الزخرف].

فلو تدبروا الاستثناء الذي لم يفقهوه ف شأن الشفاعة لوجدوا سر الاستثناء ف قول اله تعال: {و يملكُ
الَّذِين يدْعونَ من دونه الشَّفَاعةَ ا من شَهِدَ بِالْحق وهم يعلَمونَ} صدق اله العظيم [الزخرف: 86].
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فمن يقصد؟ إنه يقصد عباده المقربون أنّهم لا يملون الشفاعة، ومن ثم يأت الإستثناء بالحق وهو قول اله
تعال: {ا من شَهِدَ بِالْحق وهم يعلَمونَ} صدق اله العظيم؛ وما يقصد اله سبحانه بقوله تعال: {ا من

شَهِدَ بِالْحق وهم يعلَمونَ}؟ صدق اله العظيم؛ ويقصد إلا من شهد بالحق أنّ اله أرحم بعباده من عبده؛ ذلك
الذي استثن اله له أن يخاطب ربه لأنّه يعلم أنّه سوف يقول صواباً ولن يطلب من اله الشفاعة لأحدٍ ولا
ينبغ له بل يحاجِج اله بالحق الذي علمه ف نفسه، وجميع المتّقين لا يملون منه خطاباً إلا من أذنَ له

الرحمن وقال صواباً، وذلك هو القول الصواب، ولن الذين لا يعلمون يقولون: {فَهل لَّنَا من شُفَعاء فَيشْفَعواْ
لَنَا او نُرد فَنَعمل غَير الَّذِي كنَّا نَعمل}! فانظر لرد اله عليهم بالحق: {قَدْ خَسرواْ انفُسهم وضل عنْهم ما كانُواْ

يفْتَرونَ} صدق اله العظيم [الأعراف: 53].

وإنما ابتعث اله محمداً عبده ورسوله لينذر الناس أنّه ليس لهم من دون ربهم من ول ولا شفيع. وقال اله
قُل َلا وحا يم لاا تَّبِعنْ الَكٌ ام ِّنا مَل قُوللا او بالْغَي لَمعلا او هال نآئندِي خَزع مَل قُولا قُل لا :تعال
هل يستَوِي الاعم والْبصير افَلا تَتَفَرونَ (50) وانذِر بِه الَّذِين يخَافُونَ ان يحشَرواْ الَ ربهِم لَيس لَهم من

دونه ول ولا شَفيع لَّعلَّهم يتَّقُونَ (51)} صدق اله العظيم [الأنعام].

فترى، والهدف من ذلك الافتراء لم وعليه فإنّ هذا الحديث لشفاعة محمد عليه الصلاة والسلام باطل
يضل المسلمون فيعتقدون أنّ محمداً رسول اله صل اله عليه وآله وسلم سوف يشفع لهم بين يدي اله

ويقول أنا لها أنا لها! وذلك شركٌ عظيم ما داموا يرجون الشفاعة بين يديه من أحد عباده سواء كان محمداً
رسول اله صل اله عليه وآله وسلم أو رسول اله المسيح عيس ابن مريم صل اله عليه وآله وسلم أو

نب اله عزير صل اله عليه وآله وسلم.

وأفت بالحق أنّ من كان ينتظر أن يشفع له عبدٌ بين يدي رب العباد أرحم الراحمين فقد أشرك باله ولم
يشهد بالحق أنّ اله أرحم بعباده من كافة عبيده المقربين من الملائة والأنبياء والرسل والصديقين

والشهداء والصالحين، فاستغنوا عن رحمة ربهم بهم بشفاعة من هم أدن رحمة بهم من اله.

ويا قوم، إنّ أدعوكم إل اله وحده فمن ذا الذي يقول أنّ عل ضلالٍ مبين؟ وذروا الشفاعة له كيفما يشاء
وكما يحب ويرض، والذين يحاجونم ف الشفاعة بين يدي اله فردوا عليهم بالقول الذي أمر اله محمداً
عبده ورسوله أن يرد عليهم به. وقال اله تعال: {قُل له الشَّفَاعةُ جميعا لَه ملْكُ السماواتِ وارضِ} صدق

اله العظيم [الزمر: 44].

قن شَهِدَ بِالْحم ا} :ه تعالم من عذابه. تصديقاً لقول التشفع ل نفسه تعال أنّ صفة الرحمة ف بمعن
وهم يعلَمونَ} صدق اله العظيم [الزخرف: 86]؛ أي إلا من شهد بالحق أنّ اله هو أرحم الراحمين.
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وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين..
.الإمام المهدي؛ ناصر محمد اليمان
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